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Aos 11 (onze) dias do mês de abril de 2023, às l0h, na sede do Instituto de

Previdência dos Servidores do Município de Campos dos Goytacazes, RI -

PREVICAMPOS, Autarquia inscrita no CNPJ/MF sob o no 03.388.502/0001-20, com sede

ra Avenida Alberto Torres, 173, Centro, nesta cidade, conforme Edital de Convocação no

00712023, publicado no Diiirio Oficial no dia 05 de abril de 2023, iniciou-se a Reunião

Ordinária do Comitê de Investimento, cuja pauta trata de:

1. Realocação dos valores investidos em Fundos Financeiros;

2. Situação da Certificação do RPPS;

3. Assuntos gerais.

Declarada aberta a reunião, verificada a existência de quórum, estavam presentes na

reunião os componentes do Comitê de Investimentos Wilsinei Gomes de Souza,

Ciesy do Couto Salles, Kátia Venina dos Santos, Wenilde Nádia Pereira Gomes,

Patrícia Gonçalves Barreto Cordeiro. Passado ao primeiro item, foi dada a palavra

ao representante do SICOOB, Marco Antônio, que inicialmente apresentou os

rcsultados da instituição no último exercício financeiro e apresentou como produtos

títulos de renda fixa protegidos pelo fundo garantidor. Informou também que o

SICOOB, por se tratar de um banco cooperado, além de pagar o retorno dos

investimentos aos cooperados ainda paga as rentabilidades dos investimentos em

titulos. Foi dito pelo representante do SICOOB que a única diferença entre o banco

SICOOB e as outras instituições financeiras é que o SICOOB não possui

investimentos em fundos de ações. Disse também que o banco trabalha junto com

as maiores corretoras de segurc em atividade. O membro Wilsinei perguntou se o

Previcampos se tornaria um cooperado ou apenas seria um investidor. Foi dito pelo

representante do SICOOB que para a realizaçáo dos investimentos e necessário que

o Instituto se tome um cooperado do banco e proceda a abertura de uma conta.

Após a apresentação do SICOOB, foi realizada videoconferência com

represenlantes do Banco do Brasil que apresenlou o cená'rio do mercado e a

previsão da taxa de juros. Pelo diretor financeiro do Previcampos foi dito que

entende ser mâis adequado que os investimentos em bancos públicos, tendo em

vrsta o cenário macroeconômico mundial, bem como levando em consideração o

\r

ü

Avenida Alberto Torres, 173 | Centro I Cam pos dos Goytacazes/Rl lwww p .gov.br N'

q1

l{



:<;9 PREF€IÍI]RA DE
ESTADO DO RIO DE JANEIRO
PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPOS DOS GOYTACAZES
PREVICAMPOS

tNsrruro DE pREVTDÊNctA Dos SERVtDoREs DE

CAMPOS DOS GOYTACAZES

s
,d-"t,*.

CAMPOS
UMA NovA utsróprl

inicio do novo govemo. Os integrantes do comitê apresentaram relatório indicativo

(cópia anexa) de recomendação de alocação de recursos, apontando resumidamente,

que o melhor indicativo são investimentos em renda fixa, devido as atuais

condições do mercado, o comitê de investimentos recomenda a estratégia de

alocação de recursos em carteiras compostas por títulos públicos pré-fixados, que

oferecem maior estabilidade e previsibilidade de rendimentos, reduzindo riscos em

momentos de volatilidade. Passado ao segundo item, foi dito que e necessario que

até o dia 14 de abril de 2023 os integrantes dos órgãos colegiados do Previcampos

precisam fazer a inscrição para a realização da prova de certificação do RPPS,

inclusive aqueles que foram reprovados. O presidente do Previcampos pediu a

palavra para informar novaÍnente que o Previcampos forneceu todas as condições

para os integrantes se qualificarem, tendo em vista que o Instituto patrocinou curso

de qualificação, bem como realizou o pagamento de todas as inscrições dos

servidores interessados em realizar a prova de certificação. Foi sugerido pelos

integrantes do Comitê de Investimento que seja realizado um outro curso presencial

para que os membros possam ter nova opomrnidade de realização da prova.

Estavam presentes pelo Previcampos, Mario Terra Arêas Filho, diretor presidente,

Robson Neto Barreto, diretor financeiro, e Leonardo Campiúo de Siqueira,

assessor j uridico, que secretariou a reunião. Em assuntos gerais, a integrante

Gesy do Couto Salles apresentou atestado médico (cópia anexa) para justificar a sua

ausência na reunião ocorrida em 08 de março de 2023. Não havendo nada mais a ser

deliberado foi encerrada a reunião as I 2h e 01min, ficando designada a próxima reunião

para o dia 16 de maio de 2023, as 10h da maúã na sede do Previcampos. Nada mais a

sr,:r discutido a presente ata foi lida e aprovada por todos.
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